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　令和4年7月1日開催の就任記者会見での質疑応答において、本学と井ノ口元理事の近親者が役員を務める広告関係の会社との契約について、林理事長より「完

全に関係は断っているというふうに聞いております」と応答した件につきまして、次のとおり訂正いたします。

　企画広報部において、一連の不祥事の発生後に同社と新たに取引を開始した案件はありません。契約上の制限により中途解約できない2件の看板広告（本学名

は不使用）以外は全て契約を終了しています。中途解約できない案件につきましても、本学の弁護士を通じて昨年度中に更新しない旨を通知しており、契約期間

満了をもって今年度中に終了いたします。既に表明しておりますとおり、本学は今後一切、同社との契約は行いません。

　先の応答内容が、これまでに本学が表明していました内容と異なるとの誤解を招くものでしたので、上記のとおり訂正いたします。
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学校法人日本大学

就任記者会見での質疑応答内容の訂正について

メニュ一一覧ページに戻る シェアする ツイート 印刷

日本大学の再生に向けた取組み

https://www.nihon-u.ac.jp/
https://www.nihon-u.ac.jp/announcement01/
https://www.nihon-u.ac.jp/announcement01/2022/07/13368/
https://www.nihon-u.ac.jp/announcement01/
https://www.facebook.com/sharer/sharer.php?kid_directed_site=0&sdk=joey&u=https%3A%2F%2Fwww.nihon-u.ac.jp%2Fannouncement01%2F2022%2F07%2F13368%2F&display=popup&ref=plugin&src=share_button
https://twitter.com/intent/tweet?original_referer=https%3A%2F%2Fwww.nihon-u.ac.jp%2F&ref_src=twsrc%5Etfw%7Ctwcamp%5Ebuttonembed%7Ctwterm%5Eshare%7Ctwgr%5E&text=%E5%B0%B1%E4%BB%BB%E8%A8%98%E8%80%85%E4%BC%9A%E8%A6%8B%E3%81%A7%E3%81%AE%E8%B3%AA%E7%96%91%E5%BF%9C%E7%AD%94%E5%86%85%E5%AE%B9%E3%81%AE%E8%A8%82%E6%AD%A3%E3%81%AB%E3%81%A4%E3%81%84%E3%81%A6&url=https%3A%2F%2Fwww.nihon-u.ac.jp%2Fannouncement01%2F2022%2F07%2F13368%2F
javascript:void(0)

